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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DO CONSELHO 

UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, 1 

por videoconferência, reuniu-se o Conselho Universitário (Consuni) da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência do reitor, José de Arimatea de Matos, para 3 

deliberar sobre a pauta da quinta reunião ordinária de dois mil e vinte. Estiveram presentes os 4 

conselheiros representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Francisco 5 

Edcarlos Alves Leite e Samuel Oliveira Azevedo; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): 6 

Jackson de Brito Simões e  Walber Medeiros Lima; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros 7 

(CMPF): Sharon Dantas da Cunha e Wesley de Oliveira Santos; Centro de Ciências Exatas e 8 

Naturais (CCEN): Danniel Cavalcante Lopes; Centro de Ciências Agrárias (CCA): Adrian José 9 

Molina Rugama e Josemir de Souza Gonçalves; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 10 

(CCBS): Rodrigo Silva Costa e Paulo Alfredo Simonetti Gomes; Centro de Ciências Sociais 11 

Aplicadas e Humanas (CCSAH): José Albenes Bezerra Júnior; Centro de Engenharias (CE): 12 

Jardel Dantas Cunha; os Conselheiros representantes técnico-administrativos: Elisângela 13 

André de Oliveira Chaves, Jeferson Santos Teixeira da Silva e Maria Kaliane de Oliveira 14 

Morais; representante discente: Paulo Zamarley Dantas de Oliveira Sousa, Amélia Fernanda 15 

Moraes Andrade Gomes, Luciara Maria de Andrade; representante da comunidade: Paulo 16 

Caetano Davi. Conselheiros com falta justificada: Alan Martins de Oliveira, Luciana Dantas 17 

Mafra, Marcus Vinícius S. Costa, Hudson Palhano de Oliveira Galvão, Moisés Ozório de Souza 18 

Neto, Lázaro Luis de Lima Sousa, Ivanilson de Souza Maia. PAUTA: Primeiro ponto: 19 

Apreciação e deliberação sobre as atas da quarta reunião ordinária e sétima reunião 20 

extraordinária de dois mil e vinte. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de 21 

afastamento. Terceiro ponto: Deliberação sobre o processo de Prestação de Contas Anual da 22 

Instituição, Exercício dois mil e dezenove, com base nos pareceres do CC e da Audint. O ponto 23 

contou com a participação do convidado Moacir Franco de Oliveira. Quarto ponto: Apreciação 24 

e deliberação sobre criação do Programa de Pós-Graduação em Desenvolvimento e Meio 25 

Ambiente, em nível de Doutorado, associação em Rede (Prodema), conforme parecer 26 

Consepe/Ufersa número zero, zero, quatro de dois mil e vinte. O ponto contou com a participação 27 

do convidado Daniel Valadão Silva. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de 28 

resolução que altera a resolução Consuni/Ufersa número zero, zero, um de dois mil e dezoito, 29 

que dispõe sobre a redistribuição de servidores no âmbito da Universidade Federal Rural do 30 

Semi-Árido (Ufersa). O ponto contou com a participação do convidado Esaú Castro de 31 

Albuquerque Melo. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o 32 

presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, declarou aberta a reunião, fez a leitura 33 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 
da pauta e a colocou em discussão. Sem alterações, a pauta foi votada e aprovada por 34 

unanimidade. As justificativas de ausência foram apresentadas e aprovadas por unanimidade. A 35 

justificativa de ausência do conselheiro Hudson Palhano de Oliveira Galvão na sétima reunião 36 

extraordinária do Consuni de dois mil e vinte foi votada e aprovada por onze votos favoráveis, 37 

um voto contrário e sete abstenções. PRIMEIRO PONTO. O presidente do conselho, José de 38 

Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos 39 

apresentou correções na ata da quarta reunião ordinária de dois mil e vinte. O conselheiro Adrian 40 

José Molina Rugama apresentou correções na ata da quarta reunião ordinária de dois mil e 41 

vinte e na ata da sétima reunião extraordinária de dois mil e vinte. Em seguida, a ata da quarta 42 

reunião ordinária de dois mil e vinte foi votada e aprovada, sem emendas, por quinze votos 43 

favoráveis e quatro abstenções. A ata da sétima reunião extraordinária de dois mil e vinte foi 44 

votada e aprovada, sem emendas, por dezessete votos favoráveis e duas abstenções. Todas as 45 

correções propostas pelos Conselheiros foram realizadas nas referidas atas conforme 46 

estabelecido no parágrafo segundo, do artigo oitavo da resolução número onze de dois mil e 47 

dezessete do Consuni. SEGUNDO PONTO. O presidente do conselho, José de Arimatea de 48 

Matos, colocou o ponto em discussão. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos ratificou a data 49 

do período de afastamento em questão, sendo de oito de setembro de dois mil e vinte a vinte e 50 

oito de fevereiro de dois mil e vinte e três. O conselheiro Jackson de Brito Simões fez 51 

questionamentos acerca da contratação de substitutos. O conselheiro Adrian José Molina 52 

Rugama enfatizou a importância de que fosse deixado claro no processo a existência do 53 

professor substituto em cumprimento ao princípio da continuidade do serviço público. O 54 

presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, salientou que não estavam proibidas as 55 

contratações de professores substitutos, já que a contratação poderia ser feita desde que fossem 56 

solicitadas ao Ministério. O presidente informou, conforme a manifestação do conselheiro Wesley 57 

de Oliveira Santos no chat da videoconferência, que existia candidato aprovado em concurso 58 

para o caso do afastamento em análise do docente José Daniel Jales Silva. Após discussões, o 59 

ponto foi votado e aprovado por dezessete votos favoráveis e duas abstenções. TERCEIRO 60 

PONTO. O presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. 61 

O convidado Moacir Franco de Oliveira fez esclarecimentos acerca do processo de prestação 62 

de contas anual da instituição e, também, acerca do parecer do Conselho de Curadores. O 63 

convidado salientou, ainda, que não existia nenhuma recomendação da Controladoria-Geral da 64 

União (CGU) pendente. Sem mais discussões, o ponto foi votado e aprovado por dezessete 65 

votos favoráveis e duas abstenções. QUARTO PONTO. O presidente do conselho, José de 66 

Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O convidado Daniel Valadão Silva falou 67 

sobre o programa de Pós-Graduação em Desenvolvimento e Meio Ambiente, em nível de 68 

Doutorado e suas especificidades acerca da associação em rede. O conselheiro Rodrigo Silva 69 
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Costa parabenizou a equipe da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG) pela 70 

viabilização do programa e salientou, ainda, as contribuições do mesmo para a região. Sem mais 71 

discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. O presidente do 72 

conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O relator da minuta, o 73 

conselheiro Wesley de Oliveira Santos, falou sobre o parecer, as especificidades do recurso de 74 

redistribuição docente e sugeriu uma emenda na redação do artigo quinto e que o inciso quinto 75 

do mesmo artigo fosse mantido. Por fim, votou favorável ao texto da norma com alterações. O 76 

voto do relator foi votado e aprovado por unanimidade. O convidado Esaú Castro de 77 

Albuquerque Melo falou sobre a alteração proposta na resolução e sobre o processo de 78 

redistribuição referente ao estágio probatório. Após discussões, a minuta, com as emendas 79 

propostas pelo relator, foi votada e aprovada por dezessete votos favoráveis, um voto contrário 80 

e uma abstenção. SEXTO PONTO (OUTRAS OCORRÊNCIAS). O conselheiro Jeferson Santos 81 

Teixeira da Silva parabenizou o reitor pela conclusão do mandato. A conselheira Maria Kaliane 82 

de Oliveira Morais parabenizou a gestão do presidente e enfatizou a necessidade do exercício 83 

dos princípios democráticos de direito dentro da universidade. A conselheira Luciara Maria de 84 

Andrade enfatizou a necessidade de extinção da possibilidade de uma lista que remonta o 85 

período militar e degrada a democracia. Parabenizou, também, o reitor pela condução e evolução 86 

da universidade. O presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, agradeceu a presença 87 

de todos os conselheiros e parabenizou a equipe pela gestão. Por fim, desejou sucesso à 88 

instituição. O conselheiro Paulo Caetano Davi parabenizou o reitor e agradeceu a convivência. 89 

EMENDA À ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA: Na linha cinquenta e sete acrescentar a 90 

seguinte fala do presidente: O presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, informou, 91 

conforme a manifestação do conselheiro Wesley de Oliveira Santos no chat da videoconferência, 92 

que existia candidato aprovado em concurso para o caso do afastamento em análise do docente 93 

José Daniel Jales Silva. Após considerações, a reunião foi encerrada e eu, Cibelle dos Santos 94 

Carlos Amorim, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata, que após lida 95 

e aprovada com emenda, na reunião do dia vinte e cinco de setembro de dois mil e vinte, segue 96 

assinada pelo presidente em exercício do Consuni, pelos demais conselheiros presentes a esta 97 

reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 98 

Presidente: 99 

José de Arimatea de Matos______________________________________________________ 100 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 101 

Francisco Edcarlos Alves Leite __________________________________________________ 102 

Samuel Oliveira de Azevedo_____________________________________________________ 103 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC):  104 

Jackson de Brito Simões ______________________________________________________ 105 
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Walber Medeiros Lima __________________________________________________________ 106 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF):  107 

Sharon Dantas da Cunha________________________________________________________ 108 

Wesley de Oliveira Santos_______________________________________________________ 109 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 110 

Danniel Cavalcante Lopes_______________________________________________________ 111 

Centro de Ciências Agrárias (CCA): 112 

Adrian José Molina Rugama _____________________________________________________ 113 

Josemir de Souza Gonçalves _____________________________________________________ 114 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS):  115 

Rodrigo Silva Costa____________________________________________________________ 116 

Paulo Alfredo Simonetti Gomes __________________________________________________ 117 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH):  118 

José Albenes Bezerra Júnior ____________________________________________________ 119 

Centro de Engenharias (CE):  120 

Jardel Dantas Cunha___________________________________________________________ 121 

Representantes técnico-administrativos:  122 

Elisângela André de Oliveira Chaves_______________________________________________ 123 

Jeferson Santos Teixeira da Silva_________________________________________________ 124 

Maria Kaliane de Oliveira Morais _________________________________________________ 125 

Representante discente 126 

Paulo Zamarley Dantas de Oliveira Sousa ___________________________________________ 127 

Amélia Fernanda Moraes Andrade Gomes __________________________________________ 128 

Luciara Maria de Andrade________________________________________________________ 129 

Representante da comunidade 130 

Paulo Caetano Davi ___________________________________________________________ 131 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 132 

Cibelle dos Santos Carlos Amorim_________________________________________________ 133 


